

Hotel de Jarjayes - Das etwas andere modernere Leben der Lady Oscar

Von weisserose

Kapitel 19:

Endlich waren Oscar und André stolze Eltern einer kleinen Tochter. Sie bekam den Namen Cecelia Emilie Sophie. Nach den beiden Großeltern. André war von dem Namen mehr als begeistert und stimmte sofort zu. Er war bei der Geburt dabei und war überglücklich seine Tochter auf dem Arm zu halten. Auch der General liebte seine Enkeltochter über alles.

Oscar ging dann auch wieder Arbeiten. Da André in Elternzeit war, übernahm Alain seine Arbeit. Trotzdem musste Oscar regelmäßig nach dem Rechten sehen. Wenn sie in dem Hotel war, holte André sie meist von der Arbeit ab. Alain und seine Kollegen waren immer begeistert die Kleine zu sehen. Alain wurde sogar Taufpate.

Cecelia war nun schon fast ein Jahr alt, als sie zusammen frühstückten. André fütterte noch seine Tochter mit ihren Jogurt, während Oscar den Tisch schon abräumte. Sie beobachtete ihre beiden Lieben und fing an zu lächeln. Sie war wirklich glücklich. Sie hatte einen Mann, der sie über alles liebte und eine wunderbare Tochter. Wie vom Schlag getroffen, ging sie zu André und nahm ihm in den Arm.

„Ich will ein Zweites“, flüsterte Oscar ihm ins Ohr.

Diese Worte zauberten ihm ein Lächeln auf die Lippen. Er küsste ihr Wange und sagte nur: „Gerne.“

Schon lange hoffte er, dass sie noch ein Kind wollte. Er wünschte sich noch eins, aber er wollte sie auch nicht bedrängen. Deshalb freute er sich nun umso mehr.

Kaum ein Jahr später bekam Cecelia dann einen kleinen Bruder, Marius Raynier. Nun war die Familie vollständig....